



# うさぎぐみだよ

きらら保育園 令和5年8月1日発行



朝顔やひまわりなど、夏ならではの花が咲き始め、暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

先日の夏祭りでは、悪天候のなか参加してくださりありがとうございました。数年ぶりの保護者の方に参加していただいた夏の祭り、子どもたちも、とても嬉しそうでした。これからも運動会や発表会など楽しい行事がありますので、楽しみにしていただきたいと思います。

先月、園長先生がかたつむりを見つけて、透明のカップに入れて園に持ってきてくれました。子どもたちに見せると興味津々で、カップに顔をくっつけて見て「わ～目が出てきた～」「動いてる～」「ウンチって緑なの？」と色々な発見があり、ず～っと見ている子もいました。なかなか自然や虫や動物などに触れ合う機会があまりなかった子どもたちにとって、貴重な経験だったように思います。



## お絵かき大好き

うさぎぐみの子どもたちはお絵かきが大好きです。「今日はお絵かきがした～い」と、子どもたちは毎日のように言っています。最近クレヨンだけでなく、色鉛筆も使ってぬり絵などもするようになりました。線からはみ出さないように描く子、大胆に線など気にせず描く子など様々です。昆虫や魚、乗り物なども一生懸命書いています。顔の特徴をとらえて目・鼻・口を上手に書いていてびっくりします。



## 夏祭り楽しかったね

おみこしを引っ張り、アンパンマン音頭を踊って、いよいよお楽しみのゲームコーナー！美味しいお菓子を釣れたかな？ボール投げはちょっと難しかったかな？思いきりボールプールの中で遊んだかな？パパママと一緒に楽しかったね♡



## 制作をしたよ

大好きな絵の具を使って制作を楽しみました。絵の具を出すと、子どもたちの目がキラリとなり「それなあに？」「早くやりた～い」との声があり「今日はみんなでかき氷をつくるよ」とお話して早速始めました。「私は苺の赤」「僕はメロン」と言いながら、アルミ箔を自分で丸めて平らな面を作り、その面を好きな色の絵の具をつけ画用紙にポンポンと色をつけていきました。みんなの好きな味のかき氷が出来上がりました。「もっとやりた～い」と制作が大好きな子どもたち。次はどんなことをしようかな～お楽しみにしてね。

